



## El VIII Centenario acogerá en 2018 la reunión anual de la Academia Alemana de la Lengua

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La vicerrectora de Internacionalización de la Usal, María Ángeles Serrano, recibió ayer al secretario General de la Academia Alemana de la Lengua y la Poesía, Bernd Busch, y a los profesores Heinrich Detering y Ernst Osterkamp.

Durante el encuentro se abordaron cuestiones relacionadas con la celebración de la reunión anual de la Academia Alemana de la Lengua y la Poesía, que se desarrollará del 19 al 22 de abril de 2018 en Salamanca y que se sumará a las actividades conmemorativas del VIII Centenario.